
CAMPOBASSO. Parte dalle
mura amiche dell’Arena l’ulti-
mo mese dell’anno solare
2020 per La Molisana Magno-
lia Campobasso. In quello che
è un particolare incrocio di ex
– Samantha Ostarello sul versante
rossoblù, Giulia Ciavarella tra le ve-
nete – i #fioridacciaio andranno a
confrontarsi con il San Martino di Lu-
pari, match apripista di un mese che
potrebbe consegnare alle magnolie
delle indicazioni non da poco in vista
del 2021.
Guai, però, a farne riferimento al co-

ach delle campobassane Mimmo
Sabatelli. «Senz’altro – ammette – è
un mese importante, ma, come fatto
sinora, guarderemo ad una gara alla
volta. E già questa sfida ha un coef-
ficiente di difficoltà molto alto. Trove-
remo di fronte una squadra che, nel
corso delle stagioni, ha dimostrato
appieno il proprio valore. È una

squadra che ben conosce la
categoria. Sarà, senz’altro, un
match molto complicato e pro-
veremo, in tutte le maniere, a
portarla dalla nostra parte».
Dalla loro le rossoblù iniziano
a vedere un po’ di luce in fon-
do al tunnel delle svariate pro-
blematiche che hanno fatto da
cornice all’avvio d’esperienza
in Techfind Serie A1 delle
campobassane.
«C’è entusiasmo in seno al
roster – conferma lo stesso
trainer Sabatelli – anche per-
ché si stanno man mano re-
cuperando alla causa le gio-
catrici infortunate. Siamo riu-
sciti finalmente a tesserare Blanca
(Quiñonez, ndr) e siamo contenti di
poterla avere a disposizione forti
della passione che anche lei mette,
quotidianamente, a disposizione
della causa. Ostarello e Wojta han-
no ripreso a muoversi e speriamo di
poterle avere pienamente a disposi-
zione a stretto giro».
Caratteristiche rilevanti sono anche
quelle alla base del roster del San
Martino di Lupari. «È una squadra
che ha terminali offensivi importanti
come Anderson (esterna statuniten-
se ex Schio e Venezia, ndr), Filippi e
Ciavarella. Sotto canestro – prose-
gue il tecnico delle molisane – la li-
tuana Sulciute ha numeri molto inte-
ressanti e anche in cabina di regia
elementi come Fietta, Tonello e Pa-
sa hanno tutte le caratteristiche per
far male. Nella scorsa stagione, non
a caso, erano la quarta forza del tor-
neo. Dettagli che, non a caso, ne

fanno una squadra di livello».
In una situazione comunque in dive-
nire, per le campobassane – così
come a Sesto San Giovanni – sarà
necessario lavorare sugli equilibri e
le conseguenti alchimie.
«Dovremo chiedere un ulteriore
sforzo alle nostre piccole – confer-
ma Sabatelli – per cercare di non
patire troppo tra le interne, provando
a creare complicazioni alle loro lun-
ghe, che potrebbero provare a con-
cretizzare dei vantaggi sotto cane-
stro. Ci troveremo di fronte una com-
pagine di spessore, ma da parte mia
non posso che fare i complimenti al-
le ragazze perché questa settimana
hanno messo sul parquet determi-
nazione e tanta applicazione. Siamo
consapevoli che non sarà semplice,
ma abbiamo forte la certezza che
possiamo dar vita ad una prova di
impatto».
Di fatto, così, a fronte dell’attuale si-

tuazione in casa rosso-
blù uno dei temi tattici
principali è quello del
ritmo in connessione
con il senz’altro partico-
lare bivio tra ritmo e ge-
stione.
«Abbiamo un’idea di
gioco iniziale – eviden-
zia Sabatelli – ma sarà
la partita a dirci se ci
stiamo muovendo sui
binari giusti e se conti-
nuare sulla scia di
quanto abbiamo prepa-
rato. Poi, se sarà ne-
cessario, siamo pronti
a stravolgere il nostro

piano partita per provare a fare in
modo che si possa conquistare un
referto rosa, che sarebbe sinonimo
di una vittoria importante».
Centrare un’affermazione con le ve-
nete, in effetti, darebbe «animo alla
squadra e rappresenterebbe il giu-
sto premio al grande lavoro che
stanno facendo le ragazze in queste
settimane. Potrebbe rappresentare
l’exploit del cuore – chiosa Sabatelli
– il successo della squadra, del club
che è stato sempre vicino a questo
gruppo, dello staff medico impegna-
to nella soluzione delle differenti no-
ie fisiche con cui ci siamo ritrovati a
convivere in questa fase e di tutti
quelli che, a vario titolo, operano con
e per questo team. In tutti c’è la con-
sapevolezza che, passo dopo pas-
so, stiamo tornando a rivedere la lu-
ce e questo è senz’altro l’aspetto
preminente rispetto a qualsiasi altro
tipo di considerazione».
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Le parole di coach Sabatelli alla vigilia della sfida odierna contro il San Martino di Lupari

Magnolia, voglia
di vincere: «Match
molto complicato»

Giardina in allenamento

CAMPOBASSO. Angelo Spi-
na è stato confermato alla gui-
da della FIB Molise con il
100% dei presenti al voto.
Hanno partecipato all’Assem-
blea elettiva regionale del Mo-
lise il 66% degli aventi diritto
al voto.
La Federbocce Molise ha
cambiato volto con un ringio-
vanimento dei dirigenti territo-
riali. Con Spina, infatti, sono
stati eletti Luca Marracino (vi-
cepresidente) e Mario Giulia-
no in quota affiliati, Mario Per-
rella in quota tecnici e Luciana
Valente in quota atleti.
Nel corso dell’Assemblea si è
collegato, in via telematica, il
presidente federale Marco
Giunio De Sanctis, che ha
parlato ai dirigenti territoriali
uscenti, a quelli nuovi e ai diri-
genti societari, sottolineando
come «la presenza di una so-
la lista significhi il buon lavoro
svolto negli ultimi tre anni e
mezzo».
Il presidente De Sanctis si è
soffermato sulla giovane età
dei neodirigenti territoriali mo-
lisani «cui spetta il difficile
compito di ripartire dopo la
pandemia e l’entusiasmo del
nuovo ruolo potrà favorire il la-
voro post-emergenza sanita-
ria».
Ringraziando i delegati pre-

senti, che hanno votato in
blocco De Sanctis lo scorso
25 ottobre, il presidente della
Fib ha chiarito, anche alla luce
dell’ultimo Dpcm e della nota
esplicativa del Coni, come «la
Federbocce, con gli uffici pre-
posti, sia stata impegnata nel-
le ore precedenti l’assemblea
della Fib Molise a disciplinare
l’attività federale autorizzata
fino al 15 gennaio 2021».
De Sanctis ha chiuso il colle-
gamento, spronando «il Moli-
se boccistico a continuare a
lavorare così come fatto negli
ultimi tre anni e mezzo, duran-
te il quale sono stati costituiti
due Cab, si è lavorato su gio-
vani, donne e persone con di-
sabilità, sono state affiliate
nuove società, si sono costrui-
ti o ristrutturati bocciodromi» e
dando appuntamento in Moli-
se non appena la situazione lo
consentirà.
Soddisfatto al termine dell’as-
semblea elettiva regionale il
confermato presidente Angelo
Spina: «Mi preme ringraziare,

innanzitutto, i consiglieri regio-
nali uscenti, il vice Fulvio Gen-
tile Lorusso e i consiglieri Ni-
cola Tudino e Gregorio Valen-
te – ha affermato – e do il ben-
venuto alla nuova squadra
chiamata a un rilancio del mo-
vimento boccistico molisano.
In due anni e mezzo avevamo
fatto molto: nell’aprile 2017
erano meno di 400 i tesserati
sul territorio molisano, nel
2020 sono 828 e, tra questi,
oltre cinquecento agonisti. Ab-
biamo una scuola bocce con
oltre 40 bambini, curata dalla
Bocciofila Avis Campobasso,

società che, insieme alla Boc-
ciofila Monforte, ha anche un
florido settore paralimpico. In
questi anni abbiamo organiz-
zato tappe del torneo federale
del beach bocce con la Ma-
donna delle Grazie Termoli,
organizzato eventi promozio-
nali per donne e di petanque
in montagna. Ciliegina sulla
torta, il quadrangolare interna-
zionale con Italia, Svizzera,
Turchia e San Marino, vinto
dagli azzurri, cui ha fatto se-
guito una gara Internaziona-
le».
«Il 2020 è stato un anno ano-

malo e compito del nuovo co-
mitato regionale, a supporto
delle società molisane, sarà
quello di riavviare quel pro-
cesso di rilancio del movimen-
to, che abbiamo portato avan-
ti dall’estate del 2017 fino a
prima della pandemia», ha
proseguito Spina. 
«Abbiamo una squadra che
ha tanto entusiasmo – le paro-
le del presidente della Fib Mo-
lise – in un mix tra dirigenti e
atleti esperti e giovani che, da
poco, si sono avvicinati al no-
stro mondo, ma che subito si
sono messi a disposizione del
territorio per la promozione e
la divulgazione della disciplina
sportiva boccistica. Adesso,
puntiamo ai già lanciati settori
giovanile, paralimpico e fem-
minile, affinché gli atleti inizino
a competere, cercando di ot-
tenere risultati importanti, a li-
vello nazionale. Inoltre, nostro
compito è quello di avviare al-
l’agonismo la neonata società
riccese, che avrà a disposizio-
ne un nuovo impianto, da po-

co inaugurato, ma anche oc-
cuparci della Bocciofila Sepi-
no, che nel gennaio 2020 ave-
va ripreso le attività dopo 17
anni. Mi compiaccio che an-
che a Castelpetroso, dove da
poco sono terminati i lavori di
ristrutturazione di un impianto
diventato pienamente acces-
sibile a tutti».
«L’obiettivo nei prossimi quat-
tro anni sarà quello di prose-
guire sul solco già tracciato,
seguendo le indicazioni della
Federazione italiana bocce e
del suo presidente Marco Giu-
nio De Sanctis, che lo scorso
25 ottobre siamo andati a vo-
tare compatti, perché credia-
mo nel suo lavoro che, dal
marzo 2017, sta puntando a
restituire la giusta importanza
alla Federazione italiana boc-
ce con i risultati già sotto gli
occhi di tutti nel mondo istitu-
zionale e sportivo».

Battipaglia-Lucca (rinviata a data da desti-
narsi)
Broni-Virtus Bologna (Caruso di
Milano–Pazzaglia di Pesaro Urbino–Castellaneta di Bolzano)
Dinamo Sassari-Empoli (Di Toro di Perugia–D’Amato di Roma–Maro-
ta di Ascoli Piceno)
La Molisana Magnolia Campobasso-San Martino di Lupari (Be-

neduce di Caserta–Mottola di Taranto–Lanciotti di Fermo)

Ragusa-Costa Masnaga (ore 16; Scrima di Catanzaro–Culmone di
Bologna–Praticò di Reggio Calabria)
Schio-Sesto San Giovanni (martedì ore 18; Saraceni di Bologna–Ca-
lella di Bolonga–Corrias di Pordenone)
Vigarano-Venezia (Nuara di Treviso–Perocco di Treviso –Forni di Ra-
venna)
(In corsivo le gare disputate ieri)

LA CLASSIFICA: Venezia 18; Virtus Bologna 16; Schio* 14; Sesto
San Giovanni**, Costa Masnaga ed Empoli 10; Ragusa*** 8; La Mo-

lisana Magnolia Campobasso* e San Martino di Lupari* 6; Dinamo
Sassari** e Broni* 4; Lucca*** 2; Vigarano*** e Battipaglia* 0.
(*= Schio, LA MOLISANA MAGNOLIA CAMPOBASSO, San Martino di Lu-
pari, Broni e Battipaglia una partita da recuperare; **= Sesto San
Giovanni e Dinamo Sassari due partite da recuperare; ***= Ragu-
sa, Lucca e Vigarano tre partite da recuperare)

BASKET FEMMINILE, TECHFIND
SERIE A1; IL PROGRAMMA GARE 
DELLA 12^ GIORNATA (ore 18):

Coach Sabatelli dà indicazioni

Angelo Spina viene confermato presidente
della Federazione Bocce del Molise

«Abbiamo una squadra che ha tanto entusiasmo. Ora potenziamo quanto intrapreso»

Il Consiglio Fib del Molise

Angelo Spina


